

Rückblick: Schüler*innen der Eichendorffschule starten eine Spendenaktion für die Ukraine

11.03.2022 | 12:10 von T.Lickes

Am vergangenen Wochenende haben Schüler*innen der Eichendorffschule eine Spendenaktion zugunsten Kriegsflüchtiger gestartet, welche nicht unerwähnt bleiben soll. Im folgenden nun ein kleiner Erfahrungsbericht einer Schülerin über diese bemerkenswerte Aktion:

Spendenaktion am Uranusringspielplatz

Als meine Freunde und ich vom Krieg in der Ukraine hörten waren wir sehr traurig. In der Pause haben wir überlegt, wie wir den Menschen helfen können. Wir hatten die Idee, mit einem Kuchenstand Spenden zu sammeln. Nachmittags haben wir uns getroffen, um Plakate für unseren Stand und als Werbung zu machen. Unser Lehrer Herr Lickes hat die Plakate für uns kopiert und wir durften durch alle Klassen gehen und den anderen Kindern von unserer Idee erzählen. An den nächsten beiden Tagen haben wir sehr viel gebacken.

Am Samstag den 05.03.22 haben wir unseren Stand am Uranusringspielplatz aufgebaut. Es war sehr schönes Wetter und es kamen sehr viele Menschen, um Kuchen zu kaufen. Wir haben uns sehr gefreut, dass unsere Lehrer Herr Lickes, Frau Fröhlich und Frau Schloss vorbeigekommen sind. Am Ende konnten wir über 1600 € mit unserem Kuchenstand einnehmen und dank einigen nachträglichen Spenden konnten wir nun 2038,46 € an die Flüchtlingshilfe Neukirchen-Vluyn überreichen.

Vielen Dank noch einmal an alle, die uns geholfen haben.

Lina